

ニュージーランドの思い出

湧別高校2年 岸 旦明

私は、今回の研修で学んだことと思ったことが四つあります。

一つ目は、英語は難しい文法とか意外と必要がないのだと思いました。研修でニュージーランドに行く前は、英語はとにかく難しく全く伝わらないくらいの気持ちだったので実際に行ってみたら、単語を並べてみれば外人さんが理解しようしてくれるので意外と苦労しませんでした。しかし、私は今回の研修で同時に私の英語力不足も実感したので更にレベルアップしていきたいと思いました。

二つ目は、ニュージーランドの文化です。博物館に行ってみたりして展示物をみたりするとその当時の家や倉庫、舟などの物をたくさん見てきましたが、どれにも文字などがほとんどほられたりしていなくて、代わりに自分たちのマークなどで自分たちの席や物ということを区別していました。また、食料のある倉庫には、入り口が小さくなっていて、女子どもしか入れないようになっていました。建物以外にも、ハカなどの踊りも実際に見ました。すごく、威圧的で迫力がありました。どれも、ニュージーランド独自でおもしろいと思いました。

食文化の方でも、おもしろいと思ったことがあります。ニュージーランドは主食がイモだったのでの一週間で一ヶ月分のイモを食べた気がします。あと、肉が多くかったです。魚はやっぱり出てこないんだと思いました。ニュージーランドには、ホーキーポーキーというアイスがあり、私は最終日にやっと出会えとても感動しました。とにかく、おいしいにつきのアイスでした。

三つ目は、スポーツのことです。今回の研修により私は、たくさんのスポーツを体験しました。学校の授業で、ロッククライミングやホッケー、クリケットなどをやりました。私にとっては、どのスポーツも初体験のものばかりでした。他にもラグビーも有名だったのでやってみたかったのですができなくて残念でした。どのスポーツも湧別では体験しづらいものなので、できてよかったです。このようにスポーツでも違いを感じました。

四つ目は自然についてです。私がニュージーランドにいる間で見た動物や植物は、どれも初めてみたものばかりでした。日本には、ないような色鮮やかな花やニュージーランドにしかいない鳥などたくさんいました。

様々な日本との違いを見て、私が知っていることは、まだまだ少ないことがわかりました。今回の研修でさらに英語について学びたいと思ったし、私の知らない世界に行ってみたいと改めて強く思いました。次は、北の方の国へも行ってみたいです。

今回の研修は、他の班員にとっても、忘れられない思い出になったと思います。私は、とても楽しい思い出になりました。研修に行けたことを関係者の方々、親、グループのみんなに感謝しています。本当にありがとうございました。